

Laboratorios de la SS son reconocidos

Escrito por Boletín

Lunes 24 de Enero de 2011 00:08

HERMOSILLO, Son., 23 de enero de 2011.- Por el servicio confiable y seguro que prestan a los ciudadanos, dos Laboratorios de la Secretaría de Salud recibieron reconocimientos por parte del Programa de Aseguramiento de la Calidad (PACAL) y la Universidad Autónoma de México (UNAM).

Los galardonados con la presea “El árbol de la Calidad” fueron el Laboratorio del Hospital Infantil del Estado de Sonora (HIES), así como el Laboratorio del Hospital General del Estado (HGE).

Es la primera ocasión que se otorga el premio. Sólo 300 laboratorios aproximadamente de los 2 mil 500 que forman parte de PACAL en todo el país recibieron esta distinción.

“Se entregó en el marco del Primer Encuentro Internacional sobre el Control de Calidad en el Laboratorio Clínico que se llevó a cabo en la Ciudad de México”, explicó la jefa del Laboratorio Clínico del HGE, Patricia Sandoval Monroy.

Comentó que el área a su cargo ha participado constantemente desde el año 2002 en las actividades de PACAL y durante los últimos cinco años han sido reconocidos por esta organización como un laboratorio excelente en Química Clínica, Parasitología, Uroanálisis, Hematología, Bacteriología, Inmunología y recientemente en Citometría Hemática y Coagulación.

“Con esto la gente puede tener confianza de que lo que realizamos en el Laboratorio del Hospital General, pues nosotros somos auxiliares de diagnóstico del médico”, agregó la especialista.

Por su parte, la responsable del Laboratorio del HIES, Ethelvina Peralta Palacios, dijo que este reconocimiento es reflejo de la calidad de los resultados que obtiene el personal.

“El laboratorio, a pesar de que no trata de manera directa al paciente, analiza sus muestras

Laboratorios de la SS son reconocidos

Escrito por Boletín

Lunes 24 de Enero de 2011 00:08

biológicas para que el médico pueda establecer el diagnóstico sin tropiezos y fundamentado en estudios de calidad”, comentó.